
第 37 回インターアクト飛騨・中濃・東濃グループ協議会 

 ＠ヤマカまなびパーク 

 
 12/10 多治見市にあるヤマカまなびパークにて行われました第 37 回インターアクトグループ協議会
に、曽根会長と参加させていただきましたのでご報告申し上げます。 
本会は、関係者が集まって１年の活動の振り返りを行う行事として位置付けられます。各インターアク

トクラブがそれぞれ活動報告を行うことでお互いに刺激しあい、活動を発展させていく一助となること
が期待されます。 
各インターアクトクラブから報告のあった活動の内容を以下の表にまとめます。 
クラブ名【所属部員数】（ホ
ストクラブ） 

活動 内容 

美濃加茂高校インターアク
トクラブ【11 名】（美濃加茂
ロータリークラブ） 

清掃活動 学校周辺、公園、最寄り駅周辺にて実施。 
交通安全啓発活動  
ジュニア文化祭参加 ボランティアとして参加。 
みのかもハーフマラソン
参加（予定） 

ボランティアとして参加。 

交換留学生の受け入れ アリス・グリーンさん（米）他３名の受け
入れ。 

斐太高等学校インターアク
ト部【8 名】（高山ロータリ
ークラブ） 

海外の高校生とメールで
交流 

イギリスの生徒とお互いの国の文化をメー
ルで紹介し合う。 

模擬国連 ※１ メキシコ大使として参加。 
香港の大学生と対面で交
流 

昨年はリモートであったが、今年は対面で
実施。 

環境保全活動 GO！GO！
プロジェクトへ参加 

特定外来生物オオハンゴンソウの除去。 

ペルーの姉妹都市学生と
の交流 

 

関商工高等学校インターア
クト部【16名】（関中央ロー
タリークラブ） 

長良川流域一斉環境調査 流域の環境調査と清掃活動。 
学校周辺の清掃活動  
ポリオ撲滅募金活動 関の刃物祭りで実施。 
森林整備例会参加  

武義高等学校インターアク
トクラブ【530名（生徒会）】
（美濃ロータリークラブ） 

美濃市灯りアート展運営
補助 

 

福祉協議会への寄付  



園児への本の読み聞かせ
活動 

オリジナル絵本の作成を含む。 

駅周辺、うだつの町並み清
掃 

 

募金と寄付 ミニ門松を作成し、道の駅で販売。同時に
行った募金と合わせてユニセフに寄付。 

長良川周辺の清掃  
益田清風高等学校インター
アクトクラブ【１３名】（下
呂・高山中央ロータリーク
ラブ） 

英会話学習 アメリカ人 ALTによる英会話。 
最寄り駅待合室の椅子に
座布団を提供 

恒例行事 

イベントボランティアス
タッフ 

SDGs を考える地域イベント 

募金と寄付 ポリオ撲滅募金活動と手作りクッキーの販
売。売上金はユニセフに寄付。 

ランドセルの海外送付 使えるランドセルをクリーニングし、海外
に送付。地元企業ハウテックが協力。 

土岐商業高等学校インター
アクトクラブ【６名】（土岐
ロータリークラブ） 

献血運動推進全国大会の
「標語」に応募 

 

エコキャップ回収活動 ペットボトルのキャップを回収し、市役所
に持込。 

学校周辺の清掃活動  
多治見西高等学校インター
アクトクラブ【１４名】（多
治見リバーサイドロータリ
ークラブ） 

たじみ陶器まつりボラン
ティア 

バローホールディングスと共同で、陶器リ
サイクルブース、フードドライブブースを
運営。 

バルーンアート 日々スキルアップし、イベントなどで子供
にプレゼントする。 

※１ 模擬国連とは | 日本模擬国連 - Japan Model United Nations (jmun.org) 
 
 各インターアクトクラブの報告の後、韓国派遣に参加した生徒さん、交換留学生アリス・グリーンさ

んの体験報告がありました。 
休憩をはさんで、後半のプログラムでは多治見市市民活動交流支援センターぽると多治見の岩下英治

館長より、ボランティアの現状と、これからについて講演していただきました。ボランティアを希望して
支援センターに登録している人はおよそ人口の３％いるそうで、誰かの助けになりたいと考えている人
も増えているそうです。しかし、実際は仕事や家事育児に忙しく参加できない状況があるため、今後のボ
ランティアは気軽に楽しく参加できる仕組みを整えてライトな層を取り込んでゆく工夫がたいせつにな
るそうです。例として、第 501 軍団（ 501st Legion Japanese Garrison ）の活動等ご紹介いただきま
した。 
各クラブバラエティーに富んだ活動をされており、大変参考になりました。また、来年度からは土岐商

http://jmun.org/about/whatsmun/
https://501st.jp/


業高等学校インターアクトクラブは生徒会に移行する予定ですが、武義高等学校は現在生徒会の運営に
なっているそうなので、今回の活動報告で参考になるお話を多く聞くことができました。 
今年度のインターアクトクラブの全体の活動としては今回のグループ協議会をもって終了となります

が、来年度の活動に向けて引き続き関係者と相談しながら、より充実した活動になるよう支援してきた
いと思います。 

 
土岐ロータリークラブ IA 委員長 青木和行

 

 

 
↑本会のホスト校多治見西高等学校 IAC部長 
太田茉依さん。 

↑高木貴行多治見市長よりご挨拶いただきま
した。 
 

 
↑土岐商業高等学校 I.A.C.石田菜夏さんの発
表。 

↑今回参加のみなさんで記念撮影。 
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